
1º. PROMOCION

GRADUADOS

COMUNICADORES SOCIALES

PERIODISTAS

NELSON JARAMILLO PULGARIN
ALBA LUZ AMAYA GUTIERREZ
LAURA LUISA SANTOS ESPINOZA
MARJORIE VILLABONA CARDENAS
PASTOR VIRVIESCAS GOMEZ
DEYSI TERESA NIÑO CARRILLO
CLAUDIA REYES CASTRO
ESTHER FONSECA ALVAREZ

ORGANIZACIONALES

CLAUDIA ISABEL NIETO CAMARGO
ELSA CRISTINA MANTILLA GOMEZ



CMAS

CENTRO DE DOCUMENTACION
COMUNICACION SOCIAL

PALABRAS DE PASTOR VIRVIESCAS GOMEZ

Por primera vez en cinco años no hablaremos hoy de estructuras en forma de pirámide invertida y dejaremos bajo llave las claves mágicas para elaborar un "LEAD".

Este día de marzo se convierte en la cima de un sinnúmero de grandes esfuerzos. Es la fecha en la cual se ven realizados los sueños de quienes como el doctor Alejandro Galvis Galvis tuvieron una fe infinita en que este momento llegaría. Al nombre de este insigne periodista se suman los de aquellos santandereanos para quienes la palabra imposible no figuraba en su diccionario. Son todos ellos los maestros que compartieron con nosotros sus conocimientos, nos orientaron, nos corrigieron, soportaron por nuestra causa algunos dolores de cabeza, y a quienes como personas y como amigos decimos: GRACIAS.

Si ustedes nos lo permiten queremos hacer un especial reconocimiento al doctor Carlos H. Gómez, impulsor incansable de esta obra. Sobre sus hombros reposa la responsabilidad de que seamos una Facultad conocida y respetada no solo en Colombia sino también en muchos países de América Latina. Merced a su empeño, al de todos Ustedes y al nuestro, somos el primer fruto de un árbol plantado para llegar a crecer muy alto.

Hemos contado con la oportunidad de laborar en los más importantes medios de comunicación social en la región y nos abriremos paso aún por los caminos más difíciles e intransitables.

Las armas automáticas de los narcotraficantes y de quienes como ellos no merecen llamarse ciudadanos, las enfrentaremos con nuestras capacidades y nuestras máquinas de escribir. El corrosivo poder del fraude y el soborno lo encararemos con rectitud. No permitiremos que los malos manejos, los excesos de poder y la petrificada apatía de los funcionarios del Estado se reproduzcan en forma desapercibida. Rechazaremos los intentos de personas inescrupulosas que ostentan una tarjeta de periodista profesional posible gracias a testimonios falsos y a presiones de la política. Como seres íntegros no cesaremos un instante en nuestra misión de elementos imprescindibles en el proceso de la comunicación y al servicio de la comunidad.

Para ello, para combatir la autocensura en los medios, las presiones de la política, las asfixias de los tentáculos de los grupos económicos y los bajos salarios, hoy presentamos ante Ustedes la ética, la honestidad y el profesionalismo que nos deben caracterizar si queremos intentar evitar el desmoronamiento en que se encuentra sumido el país. Solo así, seremos dignos actores de ésta, la primera y la más bella de todas las profesiones.

Muchas Muchas gracias.

PALABRAS DE CARLOS H. GOMEZ.

Es necesario, al comenzar, solicitar tres perdones.

El primero a quienes hoy se gradúan en carreras diferentes a la de Comunicación Social porque seguramente sentirán que solo para "los otros" van mis palabras. Frente a los Fundadores de mi Facultad y los directivos de la Universidad, debido a esa sensación de propiedad que aparecerá muchas veces, cuando hable de aquello que no es mío como si lo fuera. El último, a los profesores y a los nuevos profesionales quienes realmente han sido protagonistas directos e indirectos de las acciones que desembocan en esta primera promoción de Comunicadores de las UNAB, mucho más que este Decano, simple auxiliar del proceso educativo que se inició desde antes de su llegada a la institución y que, definitivamente, hoy no termina, pero que, lleno de satisfacción y orgullo les hablará en primera persona.

Al principio, "solo había palabras".

Palabras que trajeron a la UNAB una idea y un compromiso, germinados en la mente de Alejandro Galvis Galvis y acogidos por los Fundadores de la nueva Facultad y los Directivos de la Institución. "Palabras... como un sol, en fragmentos infinitos de luz...".

Luego viene el arduo y permanente trabajo para convertirlas en la realidad de esta mi Facultad que hoy mostramos con el orgullo de ser reconocida, a través de hechos y manifestaciones concretas, en el contexto nacional y latinoamericano, como una de las más jóvenes y prometedoras escuelas de formación para Comunicadores Sociales.

No fue, ni es, ni será sencilla la labor encaminada a llegar hasta donde estamos, mantener sus logros y seguir adelante en la búsqueda de una perfección siempre imposible pero, también, siempre anhelada.

Porque, fue necesario superar las épocas en que "se rompieron las palabras... se esparcieron los fragmentos diminutos y crearon dimensiones de colores, de mundos destrozados, de lenguajes...".

Y todavía resta enfrentar el pensamiento de quienes, a pesar de esta primera promoción, de la madurez ganada que permitirá autoevaluaciones y críticas para acelerar el tránsito hacia lo mejor, de los reconocimientos mencionados, de las infraestructura que posibilita ya la producción de materiales comunicativos para servicio de la institución y la región, del grupo humano identificado con el propósito de una educación integrada alrededor de la investigación, manifiestan que poco o nada hay para mostrar.

Estos y muchos más son los retos. Para fortuna mía y nuestra, a partir de hoy, se cuenta con Ustedes, el grupo de los primeros egresados que irá creciendo con el de los siguientes, y formando lo principal de esos frutos, imposibles de desconocer.

La historia y el futuro, en momentos como éste, se vuelven poesía. Y por eso, inmerso plenamente en los sentimientos generados por esta mi

primera
los recu
primera promoción, prefiero dejarme llevar, con Octavio Paz, a través de los recuerdos y los futuros intuídos.

“; Todo era de todos;
; todos eran todos;
; Nada era de nadie;
; Solo había palabras inmersas y sin revés;
Palabras... como un sol
en fragmentos infinitos de luz.

Se rompieron las palabras.
Se esparcieron los fragmentos diminutos y
crearon dimensiones de colores,
de muchos destrozados,
de lenguajes...

Se crearon nuevas palabras,
mudaron los fragmentos diminutos
en haces de colores y de ideas.

Y el espectro
Ya ; No es de todos;
; Nada es de nadie;
Pero todos ; Seguimos siendo todo;”